

Ricardo Monreal
es fundamental
para la labor
legislativa de la
4T, asegura el
senador Armenta

## Ricardo Monreal es fundamental para la labor legislativa de la 4T, asegura el senador Armenta



KARINA ROCHA

l senador Alejando Armenta Mier, afirmó que en la agenda del Grupo Parlamentario de Morena no existe tema ni algún comentario formal sobre el cambio en la coordinación de la bancada.

En conferencia de prensa, comentó que el senador Ricardo Monreal Ávila, quien es líder de la fracción legislativa, ha sido reconocido por el Presidente de la República por su trabajo; además de que López Obrador "ha sido generoso con la circunstancia legítima que tiene el senador".

"No hay ningún comentario en el Grupo Parlamentario de manera formal en ese sentido. No hay nada que respaldar, porque no hay nada que discutir, está claro que es el coordinador, si hubiera una situación, al contrario, se dialogaría", subrayó Armenta Mier.

Hay que ser justos -agregó-, yo creo que no es correcto esconder la cabeza, el senador Monreal, en una legítima aspiración que tiene, establece criterios con base en el proyecto que él encabeza.

Destacó que, en la tarea legislativa, "no ha habido ninguna iniciativa, ni reforma constitucional donde su participación (de Ricardo Monreal) no haya sido fundamental para conseguir el voto de grupos de oposición".

El senador Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva, dijo que el grupo parlamentario de Morena está más integrado, que hay cohesión en el grupo y que nunca hay unanimidad en las bancadas, porque cada legislador tiene su propio derecho, su propia voz.

Recordó que el presidente López Obrador ha sido muy generoso y respetuoso con los senadores y les está agradecido por todas las reformas constitucionales y de leyes secundarias que han aprobado.

Señaló que, por su parte, los legisladores le reiteraron su lealtad y Morena y sus aliados seguirán acompañando las reformas del presidente.

Sobre la reforma electoral, señaló que todas las modificaciones se aprobaron en lo general y solo existe una reserva, la cual deberá analizar la Cámara de Diputados en febrero. Se refiere al apartado de vida eterna, que es el que está en duda.

Armenta señaló que es respetuoso de los senadores y destacó que la facultad de la cámara revisora de ampliar o modificar lo que les parece que no cumple con el espíritu.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado reiteró que entre poderes no hay regaños, hay acompañamiento.

Afirmó que desconoce que se haya dado un acuerdo en lo oscurito con los partidos de oposición aliados de Morena

El senador Ricardo Monreal ha tenido el reconocimiento del Presidente de la República y ha sido generoso, así que no es tema el destituir a Monreal de la coordinación, no hay nada que respaldar, ni nada que discutir. Ricardo Monreal es el coordinador.

Hay que ser justos, señaló, no es correcto esconder la cabeza, el senador Monreal en una legítima aspiración que tiene establece criterios con base en el proyecto que él tiene.

En el marco de la tarea legislativa que él tiene, ninguna participación suya no ha dejado de ser fundamental para obtener los votos, en todo momento ha contribuido al desarrollo del trabajo legislativo.